

No. 001/XXIII/DMR/2023

Kini Naik DAMRI Bisa Dari Lebak Bulus - Basoetta dan Sebaliknya

Jakarta, 6 Januari 2023 – DAMRI menyediakan layanan keberangkatan angkutan bandara dengan rute Lebak Bulus – Bandara Soekarno Hatta (Basoetta), dengan titik keberangkatan dari Poin Square, Lebak Bulus. Layanan ini dihadirkan untuk memberikan kesempatan bagi masyarakat agar dapat bermobilisasi dengan memanfaatkan transportasi publik dari dan menuju Bandara.

Pelanggan dapat menikmati layanan Lebak Bulus – Basoetta dan sebaliknya dengan memperhatikan jadwal di bawah ini:

1. **Lebak Bulus - Basoetta** (Titik keberangkatan di Poin Square pukul 03.00 hingga 19.00 WIB)
2. **Basoetta - Lebak Bulus** (Titik keberangkatan dari Bandara Soekarno Hatta pukul 06.00 hingga 00.00 WIB)

Corporate Secretary DAMRI, Akhmad Zulfikri mengatakan bahwa untuk menunjang kebutuhan masyarakat dalam melakukan perjalanan dari wilayah Lebak Bulus ke Basoetta dan rute sebaliknya, maka frekuensi keberangkatannya pun disesuaikan, yaitu bus tersedia setiap 30 menit,” kata Fikri.

Untuk layanan Lebak Bulus – Basoetta tersedia setiap hari dengan tarif dikenakan sebesar Rp90.000,-

Pelanggan dapat menghubungi petugas DAMRI Cabang Basoetta di nomor telepon 0812 5558 8840 (WhatsApp) untuk mengetahui informasi selengkapnya terkait layanan tersebut. Adapun, pelanggan bisa memantau secara berkala di DAMRI Apps untuk ketersediaan jadwal dan *seat*.

“DAMRI berharap hadirnya titik keberangkatan baru di wilayah Lebak Bulus ini mampu memperkuat konektivitas transportasi publik, terutama bagi pelanggan dari bandara agar memiliki opsi tujuan tambahan,” tutup Fikri.

akhir

Corporate Secretary

AKHMAD ZULFIKRI

Contact Person: Atikah Abdullah

(Corporate Communication)

HP: 085719789701 - e-mail: humas@damri.co.id

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 46 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip *Good Corporate Governance (GCG)* dalam aktivitas usaha perusahaan.



Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:
Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**
Call Center: 1500-825

Kantor Pusat Perum DAMRI
Jln. Matraman Raya No. 25 Jakarta Timur Kode Pos 13140
Email : humas@damri.co.id
Web : www.damri.co.id Telp :
(021) 8533131